

1 忠霊塔慰霊祭が行なわれました !

11月8日(水)に体育館にて厳かな雰囲気の中で行なわれました。全校生徒が参加し、一人一人忠霊碑の前に献花しました。そして、生徒代表として、中村翔真君(3年生)が沖縄の修学旅行で体験をもとに、戦争の悲惨さ、平和のありがたさ、不戦の誓いを堂々と述べてくれました。

2 体育実技サポーターが来校しました !

11月6日(月)から3週間にわたって、武道指導(本校では剣道)のため、野崎宣人(のざき よしひと:剣道7段)先生が来校されました。授業では、剣道の技術指導はもちろん、礼儀面まで指導していただきました。生徒は、大きな声でかけ声をかけたり、背筋をきちんと伸ばしたりと、きびきびと行動し、練習後半は、道着を身につけ、竹刀をふっていました。



3 生徒会役員選挙が行なわれました !

11月16日(木)に行なわれ、一人ひとり、堂々と自分の考えを述べることができました。引き続いて行なわれた選挙で、生徒会の新メンバーが決まりました。3人の新役員の皆さんは西岳中学校のため頑張ってください。



4 ウォーキング大会が実施されました !

11月18日(土)午前中、まちづくり協議会主催のウォーキング大会が下川内公民館スタート・ゴールで行なわれ、本校からも生徒(部活動生)及び職員が多数参加しました。



5 西岳中学校を語る会(歴代PTA会長・校長会)が実施されました !

11月18日(土)午後、本校にて行なわれ、総勢17名の参加がありました。本校にて説明会等を行なった後、会場を「ごろん亭」に移して懇親会も行なわれました。宴席では、昔話や今後の西岳中および地区の発展のための話で盛会に終わることができました。

6 期末テストが行なわれました !

11月27日(月)から3日間にわたって行なわれました。2学期最後のテストということで真剣な表情でテストに臨んでいました。

7 避難訓練が行なわれました !

11月29日(水)に火災を想定した避難訓練は、本番さながらの発煙筒の煙の中を避難する訓練を実施しました。

